

Jugendzentrum

Zone11

Als wir ankamen, begrüßte uns die Betreuerin Anna mit einem freundlichen Lächeln. Das Essen dort ist sehr lecker und sehr billig (Pizza = € 1,50 / Getränk = € 0,70). Man konnte Tischtennis, Billard und viele andere Spiele spielen. Es gibt einen Musikraum mit vielen Instrumenten (Gitarre, Schlagzeug, Klavier usw.). Auch ein Mikrofon gibt es, damit kann man auf der Bühne singen. Es gibt auch mehrere Sofas, einige Sessel und einen Tisch. Wenn man wollte, konnte man bei einem Spiel mitmachen. Wenn man mitmachte, musste man Zettel suchen und verschiedene Aufgaben erledigen. Dafür gab es dann eine Belohnung. Es gibt auch wichtige Regeln (kein Rauchen, keine Drogen etc.), die man einhalten muss, sonst wird man rausgeschmissen. Ich kann das Jugendzentrum weiterempfehlen.

